

■ SANTA MARTA DE TORMES

La primera fase de la nueva zona deportiva en las urbanizaciones tendrá un coste de 200.000 euros

El objetivo es que las dotaciones estén listas para su uso en abril
 ■ La actuación principal es el campo de fútbol 7 de hierba artificial

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha sacado a licitación el primer desglosado del proyecto de creación de la nueva zona deportiva en las urbanizaciones Atyka, Aldebarán y Valdelagua, que tendrá un presupuesto de licitación de 200.000 euros.

Uno de los proyectos "más ambiciosos e importantes" en materia de medio ambiente y de ocio y disfrute para los vecinos, además de ser "una promesa electoral cumplida, con la primera inversión realizada para creación de una gran zona deportiva y de ocio que afecta a tres urbanizaciones, donde nadie había intervenido", afirma el alcalde santamartino, David Mingo.

De esta manera, las empresas interesadas en optar a la ejecución de estas instalaciones deportivas saludables y de recreo tienen de plazo para presentar sus ofertas hasta el lunes 7 de noviembre. El objetivo del equipo de Gobierno es dejar adjudicada la obra en la última semana del próximo mes y que los trabajos comiencen antes de final de año para que pueda estar concluida en el mes de abril, ya que, como contempla el proyecto, la empresa dispondrá de un periodo de cuatro meses para la construcción de dichas dotaciones.

Una primera fase en la que la actuación estrella es la construcción del campo de fútbol 7 de hierba artificial, aunque también incluye los trabajos de movimiento de tierras, así como las excavaciones y rellenos necesarios, redes de riego y drenaje, canalizaciones y cimentaciones de



El alcalde, David Mingo, presentó el proyecto en la parcela municipal. | EÑE

Las obras comenzarán en la última semana de noviembre y se prolongarán durante cuatro meses

alumbrado público y acondicionamiento de elementos vegetales. Actuaciones para las que se valorarán las mejoras y la rebaja en el precio que propongan las ofertas presentadas.

En este sentido, y como insiste el primer edil, la propuesta es la recuperación de la parcela municipal deportiva y de ocio situada entre las tres zonas residenciales para que queden integradas en un gran espacio verde de 1,5 hectáreas de extensión, acorde a las necesidades y demandas de la numerosa población que reside en estas urbanizaciones.



Los alumnos durante la primera sesión de relajación. | EÑE

El centro Hernández Vera inicia su 'Innovación en las aulas' con sesiones de 'Mindfulness'

EÑE | SANTA MARTA

Los profesores del centro de Formación Profesional Hernández Vera de Santa Marta han iniciado el curso inmersos en el proyecto de aplicación de 'Innovación en nuestras aulas'.

Un programa en el que, además de estrechar la convivencia entre los grupos de las diferentes enseñanzas que se imparten, ayudarles a relajarse y aprender otras materias con las que completar la formación de su especialidad.

De esta manera, los alumnos de primer curso de Actividades Comerciales y

de Peluquería y Cosmética Capilar disfrutaron de una sesión de 'Mindfulness', con técnicas de relajación y concentración en la vida cotidiana, que siguieron con interés, curiosidad y prestando atención a la nueva actividad.

Asimismo, entre las propuestas incluidas en este programa están las sesiones de masajes sobre el cuero cabelludo y deporte para la salud, en las que conocerán sus beneficios tanto físicos como mentales, con el fin de conseguir relajarse, reducir el estrés y mejorar el bienestar a través de ese ejercicio.

Selección de personal administrativo y docente para la Escuela de Hostelería

El Consistorio ha aprobado las bases reguladoras para la creación de una bolsa de empleo para la selección de candidatos de personal docente y administrativo que ejecutarán las acciones formativas de los cursos FOD para la Escuela Municipal de Hostelería. El objetivo de la convocatoria es cubrir las necesidades temporales para el desarrollo de las Acciones de Formación Profesional para el Empleo, en su modalidad de oferta, dirigidas prioritariamente a trabajadores desempleados. En total, serán seis las categorías que se contratarán en régimen laboral temporal. Los interesados en participar tienen de plazo para la presentación de solicitudes hasta mañana, día 13. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Comienza la nueva programación de cuentacuentos

La programación cultural infantil para los pequeños de Monterrubio de Armuña comenzó con el cuentacuentos 'Miedito, el buen fantasmito', al que asistieron numerosos niños y papás y después participaron en el taller relacionado con el cuento. | EÑE

CABRERIZOS



Talleres lúdicos y divertidos para los más pequeños

Los niños de Cabrerizos han comenzado los talleres lúdicos del programa municipal infantil 'Juguetones Animados', que se desarrolla en las instalaciones del Centro Cultural Municipal cada semana. | EÑE